



châteauroux | stage-festival darc

le chiffre

138



Dernier saut avant le spectacle final pour les stagiaires de Darc.

C'est le nombre d'heures de cours dispensées, entre hier et aujourd'hui, par les vingt-trois professeurs pour préparer le spectacle final de Darc. Et ce, bien sûr, sans compter les heures de filage. Un dernier sprint pour les six cent cinquante stagiaires, déjà bien éprouvés par dix jours de stage. Le spectacle final est prévu vendredi, à 20 h 45, sous le chapiteau, place Voltaire.